



Die „Lions-Christbaumkugel“ - dritte Auflage mit dem Münster

Der Lions Club Dinkelsbühl setzt sein Erfolgsprojekt „Weihnachtskugeln für einen guten Zweck“ fort. Zu Weihnachten 2022 wird, in limitierter Auflage, wieder eine Glaskugel angeboten, welche in diesem Jahr mit dem „Münster St. Georg“ bedruckt ist.

Über das Motiv der Kugel darf der Lions-Präsident entscheiden. 2022 hat Andreas Mack dieses Amt inne. „Ich wurde im Münster getauft, hatte dort meine Erstkommunion, wurde hier gefirmt und verheiratet. Mich verbindet also - wie so viele Generationen in der Stadt - einiges mit unserem Münster“. Das Münster St. Georg wurde im 15. Jahrhundert nach den Plänen von Nikolaus Eseler erbaut und prägt maßgeblich das Stadtbild Dinkelsbühls. Nach den „Dinkelsbühler Stadttoren“

und dem historischen Fachwerkhaus „Deutsches Haus“ ist es somit die dritte Auflage in der Reihe, welche auch in den kommenden Jahren weitergeführt werden soll.

Das diesjährige Motiv wurde von Lions-Mitglied und Fördervereinsvorsitzenden Jens Mayer-Eming künstlerisch umgesetzt. Er war bereits für die Gestaltung der ersten Kugel verantwortlich. Der gesamte Überschuss geht ohne Abzug zugunsten der „Kinder- und Jugendarbeit in Dinkelsbühl“. Schnell sein lohnt sich, die Kugeln sind meist schnell vergriffen und können nicht mehr nachbestellt werden.

Verkauf bei: EDEKA Ammon, Hotel Deutsches Haus, Hotel Hezelhof, Touristik Service Dinkelsbühl. Preis: 7,50 Euro pro Stück. Ab 25 Stück 7 Euro pro Stück.

